

保護者様

長洲町立清里小学校
校長 一瀬一郎

清里小「よいこのくらし」の改定について（お知らせ）

歳末の候、保護者様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃から本校の教育に深いご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、11月に清里小「よいこのくらし」の見直しを図ることについて、保護者様に文書を配付したり、本校ホームページに内容を掲載したりしてお知らせしたところです。また、本年度からは保護者向けのアンケートを実施しました。そして、運営委員を中心とした代表委員会で、各学級から出された意見を基に話し合い児童の考えをまとめました。その後、児童の考えと保護者向けアンケート結果を基に本校職員で話し合い、校長承認の上、今後の「よいこのくらし」について以下のように改定することになりました。

本改定について、保護者様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。なお、改定した内容については、令和7年1月7日（水）から適用しますことを合わせてお知らせ致します。

清里小「よいこのくらし」の改定内容

（改定前）

7 遊ぶとき

- 家に帰る時刻を守りましょう。（4月～9月…午後6時 10月～3月…午後5時）



（改定後）

7 遊ぶとき

- 家に帰る時刻を守りましょう。
- ・4月～9月…午後6時（5分前には帰りましょう。）
- ・10月～3月…午後5時の放送を聞いたら帰りましょう。

なお、各家庭におかれましては、お子様の帰宅時刻を本校則より早い時刻に設定されても構いません。また、帰宅時刻を大きく遅れてお子様が帰宅した場合には、各家庭で指導をお願いします。

（児童の考え）

子どもたちの考えをまとめる代表委員会では、「基本的に帰宅時刻は変更しないものの、4月～9月には『5分前には帰りましょう』と付け足す。10月～3月は『5時の放送を聞いたら帰る』と決まりました。その理由は、「夏も冬もあわてて帰っている人がいて危ないと感じる。」「今のままだと事故が起きるかもしれない。」「事故を防ぐために変更したがよい。」というものでした。子どもたちは、自分たちの実体験をもとにして考えたり話し合ったりすることができました。

（保護者アンケート結果）

今年度から行った保護者アンケートには32件の回答が寄せられました。回答の内訳は、「見直す…9件（28.1%） 見直さない…23件（71.9%）」でした。案として、「午後5時に統一してはどうか（5件）、10月のみ午後6時についてもよいのではないか。（2件）」等の意見が出されました。たくさんの回答をありがとうございました。

※本校ホームページにも載せています。